

Pressespiegel Sintfeldbote

Donnerstag, 04. Juli 2019



Die Klasse 10d mit den Klassenlehrerinnen Doris Langen und Petra Werny: Lukas Arakelyan (Bad Wünnenberg), Tom Beyermann (Fürstenberg), Eva Demandt (Haaren), Max Derksen (Bleiwäsche), David Dick (Büren), Henry Friedrich (Fürstenberg), Reshat Gashi (Fürstenberg), Lennard Günter (Fürstenberg), David Heinrichs (Bleiwäsche), Marie Hellmann (Haaren), Dean Hibbeln (Madfeld), Jan Igelbrink (Bad Wünnenberg), Friedrich Igges (Elisenhof), Yana Joschenko (Haaren), Jan Kostucik (Essentho), Nico Lausen (Bad Wünnenberg), Cheyenne Lüh-ring (Haaren), Marie Pauli (Haaren), Malte Pilch (Fürstenberg), Jana Reim (Essentho), Leonie Sophie Reinhardt (Haaren), Heinz Renneke (Bad Wünnenberg), Felix Schäfer (Bad Wünnenberg), Marcel Taube (Bad Wünnenberg), Jonas Wulf (Fürstenberg).
Foto: Brigitta Wieskotten

Profilschule entlässt ersten Jahrgang

Die 2013 neu gegründete Profilschule Fürstenberg hat ihren ersten Abschlussjahrgang entlassen. Von 100 Absolventen erreichten 77 den Mittleren Schulabschluss, davon 45 mit Qualifikationsvermerk, der zum Besuch der gymnasialen Oberstufe berechtigt. 19 Schülerinnen und Schüler erwarben den Hauptschulabschluss nach Klasse 10.

Der Festakt unter dem Motto »Das richtige Maß finden oder work-life-balance« begann mit einem ökumenischen Dankgottesdienst in der Aula des Schulzentrums. Es folgte eine beeindruckende Feierstunde, in der die Zehntklässlerinnen und Zehntklässler in Anwesenheit ihrer Eltern und zahlreicher Gäste ihre Abschlusszeugnisse erhielten. Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike

dankte den Schülerinnen und Schülern und ihren Eltern für das Vertrauen, dass sie der neuen Schulform vor 6 Jahren entgegen gebracht, und die hervorragende Aufbauarbeit, die sie bis zum erfolgreichen Schulabschluss geleistet hätten. Sie verabschiedete sie mit dem Wunsch, maßvoll und gelassen durch das Leben zu gehen und bei der Arbeit und im Privaten stets das richtige Maß zu finden.

Die Klassen 10a, 10b, 10c und 10d wurden im letzten Jahrgang von dem Klassenlehrer-Team der Profilschule Anna Kindermann, Ralf Heine-mann, Katharina Picht, Matthias Schäfers, Melanie Spalke, Birgit Franke, Doris Werny und Petra Langen unterrichtet.

Mit den Entlassschülerinnen und Entlassschülern freut sich die ganze Schulgemeinde.